



THÉO GARCIA-BADIN

titulaire

Sensible aux questions sociales et environnementales, j'ai décidé de m'engager en politique en 2014, après des études en cinéma. Chargé de la formation dans une association écologiste, je suis également chargé de mission à la région Île-de-France.

MARINA VERRONNEAU

remplaçante

De formation en économie, je travaille pour la promotion de l'insertion et de l'emploi au niveau départemental et européen. Mon engagement dans la société civile, pour la défense des droits des femmes et de l'environnement, m'amène à porter cette candidature citoyenne.

Madame, Monsieur,

@Ecologie92_12

facebook.com/Ecologie9212/

Theo.garciabadin@gmail.com

Le 7 mai, nous avons évité le pire. Ne cédon pas maintenant. Les élections législatives sont déterminantes pour construire une majorité sociale, écologiste et démocratique.

Candidat à 25 ans, je veux d'abord être le porte-parole de la jeunesse. Originaire d'un milieu ouvrier, je souhaite porter la voix des classes populaires trop peu écoutées. Je crois en l'élaboration participative de la loi et au combat pour la justice sociale. Je veux être le représentant de la France métissée et multiculturelle qui veut construire un avenir commun, loin de toute forme de discrimination.

Pour faire le pari de l'espoir, je suis déterminé à défendre une société écologiste qui protège le climat et laissera une planète vivable à nos enfants. La transition écologique, c'est aussi l'opportunité de créer plusieurs millions d'emplois.

Le 11 juin, commençons notre réquisition citoyenne de l'Assemblée ! Faisons le choix de l'Avenir Heureux, pour une politique sans conservateur !

THÉO GARCIA-BADIN

